



6 Pièces

200 m²

Réf. MALIKA

1 460 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MOUGINS - Dans une impasse, au calme, belle villa moderne et lumineuse de 200m2. Ensoleillée toute la journée, cette villa offre un espace séjour cuisine avec îlot central de 50m2, ouvert sur l'extérieur et la piscine par des baies à galandage, chambre de maître en suite et ses deux dressings. À l'étage: 3 chambres, salle d'eau, toilette, buanderie. En rez-de-jardin, un autre salon, un grand garage avec pièce attenante, le tout pouvant être transformé... Terrain de pétanque, Climatisation réversible gainée, dépendance et de nombreux stationnements complètent cette villa facile à vivre et prête à ...

In a dead end, quiet, beautiful renovated villa of 200m2. It offers a living room kitchen with central island of 50m2, open to the outside by bays with galandage, master bedroom en suite and its two dressings. Upstairs: 3 bedrooms, bathroom, toilet. A large garage with adjoining rooms that can be transformed... Pétanque plot, Air conditioning, outbuilding and lots of parking complete this easy to live villa, ready to live. Accès easy- 10mn to Cannes. Information on the risks to which this property is exposed is available at

COLLECTION D'AZUR

Les aqueducs 535 rte des Lucioles - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com